

Certains poussins sont pressés de jouer  
au toboggan sur la girafe.  
La girafe s'en moque  
car elle n'est pas un vraie girafe.

D'autres poussins sont pressés  
de faire courir la girafe,  
qui n'est pas une vraie giroufle.

On ne voit pas Blaise, le poussin masqué,  
parce qu'il est dans la tête de la giroufle.

On voit par contre que les poussins  
sont vraiment pressés,  
ils n'ont pas terminé les taches de la giroufle.

À la fin d'un spectacle de cirque,  
il y a toujours un numéro plus fou,  
plus beau, plus difficile,  
que tous les autres.

Cela s'appelle le clou du spectacle.  
C'est ce que font les poussins,  
le clou de giroufle.

